



太閤山

令和3年8月27日
射水市立太閤山小学校
TEL 56-3303
E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

みんなで作ろう 安心安全な太閤山小学校！

20日の安全メールでもお知らせしたとおり、新型コロナウイルス感染の急増に伴い、対策のさらなる徹底が求められる新学期スタートとなりました。

学校では、今まで行ってきた対策（マスクの着用・消毒・手洗い・密を避ける行動の防止・食事の仕方・換気等）の強化・徹底を図るとともに、子供たちの心の健康にも十分気を付けていくことを職員間で共通理解したところです。学校が始まって嬉しい反面、病気にかかったらどうしよう、友達に何か言われたら…などと、心配な気持ちもあることと察します。一人一人に声をかけ、心のSOSを素早く受け止められるように努めていきます。

始業式では、子供たちに次の二つのことを話しました。

- 1 ルールをみんなで守り、自分の命、家族の命を守る
 - 2 自分が言われてうれしいことを言う されてうれしいことをする
- 対策を十分にとっても感染する場合があります。適切な対応を行うことで被害を小さくしていかなければなりません。人が人に与える最高の贈り物は「温かい心づかい」です。あったか言葉・行動が行き交う安心安全な学校を子供たちと共につくっていきます。

保護者、地域の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



<2学期の行事について>

子供たちが密になる活動をできるだけ減らしつつ、充実した学校生活とするため、以下のように予定しています。感染状況によっては変更が生じますので、その都度お知らせしていきます。

行事	年度当初の予定	変更後	備考
学習発表会	10月17日(日)	3学期の学習参観2月5日(土)にステージ発表を行う。	10月18日(月)は通常授業
校外学習		9月は行わず、10月以降に各学年ごとに行う。	感染対策ができる場所を選んで行います。事前に参加承諾を伺います。
学習参観	11月19日(金)	10月29日(金)2,3限 11月2日(火)2,3限	学級を4つのグループに分け、左欄のいずれかの時間で参観いただきます。

※2学期より毎月の行事予定をHPに掲載します。ご活用ください。

子供たちのために ご協力ありがとうございます

おやじの会では、本年度開始事業として、偶数月の第1土日どちらかで通学路のゴミ拾いをしてくださっています。8月には、マスクとタバコが結構な量だったということです。子供たちが「捨てるも平気なんだ」という誤解をもち、ゴミがゴミを招くことのないように活動の思いを伝えていきたいと思えます。また、夏休みにはテントはり体験や夏の遊び等、子供たちが触れ合う楽しい機会を設けていただきました。



学校評価アンケート ご協力ありがとうございました

～みんなの笑顔が輝く学校を目指して～



本校では、学校の取組や教育活動を振り返り、よさをより伸ばすとともに改善を図れるよう、子供たちには「学校生活アンケート」(全 11 項目)、保護者の皆様には「学校評価アンケート」(全 14 項目)を年間 2 回、行っています。集計結果をお知らせいたします。

※数値は、4段階評価(4:とてもそう思う 3:だいたいそう思う 2:あまりそう思わない 1:思わない)の平均値を 100 ポイントに換算したものです。平均値が 3.2 の場合、80 ポイントとなります。

児童へのアンケート項目 ※波線の項目は、アクションプラン(児童の具体的な行動目標)として定めているものです		児童の達成度		
		児童	保護者	教職員
学校生活全般	1 学校生活は楽しい	87.5	86.8	—
	2 先生は、困ったことや悩み事があるとき相談しやすい	81.8	80.3	—
	3 自分のことが好きだ。自分を大切にしている	77.5	—	—
<考える子>	4 <u>あきらめずに学習に取り組んでいる</u> 【目標値 85】	84.5	—	71.8
	5 時間を決めて家庭学習に取り組んでいる	82.3	72.0	—
<助け合う子 やりぬく子>	6 家族や先生、友達に進んで元気よく挨拶をしている	82.8	78.0	—
	7 <u>相手を思いやったあったか言葉を使っている</u> 【目標値 85】	82.9	77.8	69.8
	8 きまりや約束事をよく守って行動している	84.0	—	—
<じょうぶな子>	9 決められた時刻までに寝るようにしている (低学年 9:00 中学年 9:30 高学年 10:00)	79.3	78.8	—
	10 「太閤山っ子メディアルール」を守っている	82.0	66.8	—
	11 <u>進んで運動をしている。「チャレンジ3015達成」</u> 【目標値 90】	87.3	82.8	83.8

80 ポイントを仮の基準として子供の様子を見ると、「3 自尊感情」「9 就寝時刻」以外は超えています。「3 自尊感情」については、学年が進むにつれて低くなる傾向があります。「～ができる、できない」といった尺度で子供を見るのではなく、前向きに人と協力して生きているその子のよさを伝えていかなければなりません。大人からの「好きだよメッセージ」、「ありがとう」をどんどん伝えていきましょう。

また、保護者の皆様のアンケート結果からはメディアの使い方、家庭学習、挨拶、あったか言葉、就寝時刻に課題を感じておられることが分かります。毎月末、25 日のあったか家族の日を中心とした「パワーアップ週間」の取組等も工夫しながら、自己コントロールできる子供の育成に努めたいと思います。学校、家庭共に指導していきましょう。

なお、記述欄には貴重なご意見等をいただき、ありがとうございました。改善できるところは改め、これからの学校運営や子供たちへの働きかけに生かしていきます。